

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: ARIES HUGO EDI SAPUTRO RURON	Kelas	: IV
NISN/ NIS	: 0111389440 / 1833	Semester	: Genap
Nama Sekolah	: SD KATOLIK SIDOREJO	Tahun Pelajaran	: 2020/2021
Alamat Sekolah	: DUSUN PEPE RT 031 / RW 015		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron, baik dalam ketaatan beribadah, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, berperilaku syukur,
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi.

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 60

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	82	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal memahami firman Allah sebagai landasan dalam berelasi dengan sesama. Baik dalam hal memahami firman Allah sebagai landasan dalam berelasi dengan orang tua.	82	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal melaksanakan firman Allah sebagai landasan dalam berelasi dengan orang tua. Baik dalam hal meneladani pribadi Yesus sebagai pemenuhan janji Allah dan yang mewartakan Kerajaan Allah melalui sabda dan perbuatan.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	80	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan. Baik dalam hal mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.	80	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam hal menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	80	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan . . Baik dalam hal menggali isi dan amanat puisi yang disajikan secara lisan dan tulis dengan tujuan untuk kesenangan . .	80	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal menyajikan hasil pengamatan tentang keterhubungan antargagasan ke dalam tulisan . Baik dalam hal menyajikan hasil pengamatan tentang keterhubungan antargagasan ke dalam tulisan .
4	Matematika	76	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal menjelaskan data diri peserta didik dan lingkungannya yang disajikan dalam bentuk diagram batang. Cukup Baik dalam hal menjelaskan hubungan antar garis (sejajar, berpotongan, berhimpit) menggunakan model konkret.	78	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal mengukur sudut pada bangun datar dalam satuan baku dengan menggunakan busur derajat. Baik dalam hal mengidentifikasi segibanyak beraturan dan segibanyak tidak beraturan.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	80	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal membandingkan siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup serta mengaitkan dengan upaya pelestariannya. Baik dalam hal mengidentifikasi macam-macam gaya, antara lain: gaya otot, gaya listrik, gaya magnet, gaya gravitasi, dan gaya gesekan.	82	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal membuat skema siklus hidup beberapa jenis mahluk hidup yang ada di lingkungan sekitarnya, dan slogan upaya pelestariannya. Baik dalam hal mendemonstrasikan manfaat gaya dalam kehidupan sehari-hari, misalnya gaya otot, gaya listrik, gaya magnet, gaya gravitasi, dan gaya gesekan.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	80	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi.. Baik dalam hal mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia; serta hubungannya dengan karakteristik ruang..	81	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi.. Baik dalam hal menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi..

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	80	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal mengetahui tanda tempo dan tinggi rendah nada. Baik dalam hal mengetahui gerak tari kreasi daerah.	80	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal menggambar dan membentuk tiga dimensi. Baik dalam hal menggambar dan membentuk tiga dimensi.
8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	77	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal menerapkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai. Baik dalam hal memahami gerak dasar satu gaya renang***.	79	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal mempraktikkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai. Baik dalam hal mendemonstrasikan perilaku terpuji dalam pergaulan sehari-hari (antar teman sebaya, orang yang lebih tua, dan orang yang lebih muda).
Muatan Lokal							
9	BAHASA JAWA	80	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal mengenal dan memahami sandhangan /pangangghuy aksara Jawa/ carakan Madhurá.. Baik dalam hal mengenal dan memahami teks tembang dolanan/ laghu èn-maènan..	80	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal melagukan dan mengapresiasi tembang dolanan/ laghu èn-maènan.. Baik dalam hal melagukan dan mengapresiasi tembang dolanan/ laghu èn-maènan..

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Mampu menghafal Dwisatya dan Dwidarma
2	Bahasa Inggris	Baik dalam menggunakan kalimat greeting dan conversation, dan mampu mengenalkan diri (introducing) dengan baik.

D. Saran - saran

Tingkatkan prestasi dan semakin giat belajar.

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	134 cm	140 cm
2	Berat Badan	41 kg	47 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telinga Baik
2	Penglihatan	Mata Baik dan Sempurna
3	Kesehatan Gigi	Gigi Baik dan Sempurna
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestas	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	2	Hari
2	Ijin	-	Hari
3	Tanpa Keterangan	-	Hari

Keputusan:


Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan:

Naik Kelas V (Lima)

*) Coret yang tidak perlu


Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

LUMAJANG 19 Juni 2021
Guru Kelas


ENI UTAMI, S.Pd.
NIP. 1046 YK



Mengetahui
Kepala Sekolah


ASEP IDAM KURNIAWAN, S.Pd.
NIP. 1886 YK